



Wir schaffen Werte!

Fleißige Helfer und Arbeitseinsätze

Freiwillige Helfer und Mitglieder, pflegen und erhalten fast jeden Tag die städtische Sportanlage. Mit Arbeitseinsätze und Eigenmitteln wurde das Sportlerheim inklusive Küchen, Ausschank und Sanitäranlagen rund erneuert. Ein neuer Grillstand wurde errichtet, die Kabinen renoviert und die Dachterrasse bekam ein neu verzinkte Konstruktion mit neuen Dachplatten.

Wir als Verein, mit seinen Mitgliedern, stecken viel Herzblut, Kraft und finanzielle Mittel in die "Dieter-Höhne-Sportstätte" um diese für uns und unsere Stadt zu erhalten.

